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DADOS GERAIS 

 
Data: 3/03/2016 

 
Local: AGEM 

 
Horário: 9h30 

Tipo de Reunião: de Trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

João Bosco Arantes Braga Guimarães  Secretaria de Estado de Educação 

Claudia Maximino Meirelles Praia Grande 

CONVIDADOS  

Melquisedec Hergersheimen Sec. Educação Itanhaém  

Robnson Germano AGEM 

Caroline de Souto Branco Coutinho AGEM 

Marcelo Hermsdof AGEM/ Estagiario 

Pauta divulgada em:  
25/02/2016 

Reunião iniciada às: 
10h15 

Término da Reunião às: 
11h50 

 

OBJETIVOS 
 
 Item I - Retomada dos trabalhos; 
 Item II -  Outros assuntos de interesse regional. 
               

 

 

REGISTROS 

 Ausências: 
Municípios: Bertioga, Cubatão, Guarujá, Itanhaém, Mongaguá, Peruíbe, Praia Grande, Santos, 
São Vicente; 
Estado: Emprego e Relações do Trabalho e Meio Ambiente. 
 

- Os trabalhos foram abertos pelo Coordenador da CT de Educação, João Bosco; 

- Foi levantado pelos membros da CT dúvidas referentes ao novo Regimento Interno 

das Câmaras Temáticas;  

- As dúvidas foram esclarecidas pelo senhor Robnson Germano; 

- Sugerido que as pautas das próximas reuniões, tenham como base as demandas do 

municípios; 

- Uma dificuldade recorrente na Câmara Temática de Educação é a falta de quórum; 

 
Ata de Reunião da Câmara Temática de Educação   
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- Foi destacado a necessidade de adendo no novo Regimento, no sentido de criação de 

um Plano de Trabalho; 

- Um dos grandes desafios apontado pelo Coordenador e a diferença entre a gestão da 

educação entre os municípios;  

- Sugerido convidar o Secretário de Educação José Renato Nalini, para que ele tome 

conhecimento das demandas da RMBS; 

- O coordenador destacou a importância de se pesquisar as principais demandas e 

informar o Secretário, para sua apresentação se torne mais pontual e objetiva; 

- O coordenador apontou que existe uma distinção entre a escola Estadual e a 

Municipal, pela população; 

- Informou que existe indícios de que a qualidade do ensino no município é diferente do 

Estado, causando lacunas no aprendizado; 

- Foi apontado como uma dificuldade dos gestores, gerir os recursos que chegam para a 

Escola, também não existe uma fiscalização eficaz; 

- Os gestores das escolas não tem treinamento administrativo, tem dificuldade para usar 

os recursos que tem, em sua totalidade; 

- O coordenador por não haver mais assuntos a tratar encerrou a reunião. 

 

 

 
Santos, 3 de março de 2016 

 
 
 

JOÃO BOSCO ARANTES BRAGA GUIMARÃES 
Coordenador 

 
 
 
 
ALEXANDRE CRUZ DOS SANTOS  
Secretário 


